

DPTV LG BW | Zollhüttengasse 18 | 74523 Schwäbisch Hallt

Florian Wahl *Florian Wahl MdL/dg*
Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Vorsitzender des Ausschusses
für Soziales, Gesundheit und Integration
Konrad-Adenauer-Str. 3
70173 Stuttgart

**Landesvorsitzende/r
LG Baden-Württemberg**
Dr. Alessandro Cavicchioli
Zollhüttengasse 18
74523 Schwäbisch Hall
DrAlessandroCavicchioli@dptv.de

**Landesgeschäftsstelle
Baden-Württemberg**
Sekretariat
Laura Cavicchioli
Telefon 015735361267
Fax 0791 857026
gs-bw@dptv.de

**Landesvorstand
LG Baden-Württemberg**
Dr. Alessandro Cavicchioli
Dipl. Soz.-Päd. (BA) Christine Breit
Dr. Jens Hertel
Dipl.-Psych.
Mareke de Brito Santos Dodt
Dipl.-Psych. Sabine Schäfer
Dipl.-Psych. Lioba Schiel
Dipl. Soz.-Päd.
Michaela Willhauck-Fojkar
Dipl.-Psych. Sven Berendes
Dipl. Soz.-Päd. (FH)
Claudia Bernhardt
Psych. M Sc. Bronte Lutz

Schwäbisch Hall, den 02.09.2022

Sehr geehrter Herr Wahl,

sehr geehrte Damen und Herren,

danke für Ihre Antwort, der wir uns als Landesverband der Deutschen Psychotherapeutenvereinigung nicht anschließen können. Wie Sie aus den als Anlage beigelegten Artikeln ersehen können, lassen sich aus unserer Sicht folgende Schlüsse ziehen, und dies unabhängig davon ob der IT- Ausbau über die Gesundheitspolitik grundsätzlich positiv unterstützt wird oder nicht.

Erstens war unseres Wissens eine mögliche Verlängerung bzw. Aktualisierung der notwendigen Schlüssel für den Betrieb der Konnektoren ursprünglich vorgesehen. Dies war in der entsprechenden Hard- und Software realisiert worden.

Das bedeutet für uns, dass es sowohl technisch als auch organisatorisch durchführbar gewesen wäre bzw. ist.

Zweitens wäre die technische Durchführung im bisherigen Konnektor möglich gewesen. Die Firmware wurde per Update auch dafür vorbereitet. Eine externe Schlüsselverlängerung war aus Gründen der Sicherheit nicht vorgesehen.

Drittens hätten die entsprechenden Sicherheitseinrichtungen in den Konnektoren einem solchem Vorgehen nicht einschränkend im Wege gestanden. Dieses einfache, sichere und kostengünstige Update wäre folglich grundsätzlich möglich gewesen.

Viertens wurde diese Funktion auf entsprechenden Gesellschafterbeschluss der Gematik wieder entfernt. Wie konnte es zu einem solchen Entschluss kommen?

Was sind die Hintergründe dafür? Wie können diese aus unserer Sicht große Ressourcenverschwendung erklärt werden, die neben 400 Millionen wohl auch noch eine enorme Müllproduktion zur Folge hat?

Fünftens sind die Geräte im Prinzip darauf vorbereitet, die Funktion müsste nur per Update wieder freigeschaltet werden. Dies allerdings bedarf eines entsprechenden Beschlusses durch Gesellschafter der Gematik, könnte aber auch durch die verantwortliche Politik vorgegeben werden!

Wir sehen uns in der Verpflichtung auch auf Landesebene technische Entwicklungen, und auch die damit verbundenen Kosten, oder die Nachhaltigkeit solcher Maßnahmen aufmerksam und kritisch zu begleiten, und wenn notwendig verantwortlich einzuschreiten bzw. zu handeln. Wir wünschen uns, dass unsere gewählten Landesvertreter sich kritisch mit dieser Ressourcenverschwendung auseinandersetzen.

Darum appellieren wir an Sie und an alle verantwortlichen Politiker, aus allen Parteien und Fraktionen auf Landesebene: Stoppen Sie diese Entwicklung, tragen Sie Sorge daß sich das im Interesse aller Bürger dieses Landes in vernünftige, sichere Bahnen lenken lässt.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Landesvorstand der Landesgruppe BW



Dr. A. Cavicchioli